



André Noël Essian, finalement ne va pas se représenter comme candidat à la Maire de la Commune d'arrondissement de Sangmélina.

La commission départementale en charge des investitures du RDPC dans le Dja et Lobo a rejeté les dossiers de celui qui justifie en 12 ans de magistrète à exécutif municipal.

André Noël Essian , désormais chef du plus prestigieux exécutif communal du Dja et Lobo a subi la foudre des militants de la base RDPC de Sangmelima qui, l'accusent de gérer de façon opaque la mairie. Mais aussi, il est fait l'objet de plusieurs enquêtes au Tribunal criminel spécial (TCS).

237actu propose à ses lecteurs ce reportage de Vision4 télé